



志高く!

校訓 **学び 磨き
思いやる**
合い言葉
「麻生中ABCD+」

◆麻生中学校だより◆
Tel 80-8070
Fax 77-0840
http://www.sopia.or.jp/n-asojh/
行方市南327の3
平成31年4月17日発行
平成31年度 第1号

◆平成31年度第8回入学式◆

4月8日(月)、平成31年度第8回入学式を行いました。在校生はもとより、新入生も終始立派な態度で式に臨むことができました。

今年度の新入生は96名、3クラスでのスタートとなります。96名一人一人の個性を存分に生かす教育ができるよう、職員一同努力して参りたいと思います。式中の「新入生歓迎のことば」で生徒会長から、麻生中学校のよさや生徒が留意していることなどが、分かりやすく伝えられました。新入生の皆さんが麻生中学校の一員として、一日も早く中学校生活に慣れ、自信と誇りを大切にしながら頑張ってくれることを期待しています。

新入生保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。学校生活等でお困りのことや不安な事等ございましたら、ご相談願います。また、生徒の自律を目指した教育活動の実践に、ご支援・ご協力をお願いいたします。



◆授業参観・PTA総会◆



4月13日(土)に、今年度のPTA授業参観・総会・懇談会を開催しました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。

授業参観は、学級担任による授業公開を行いました。多くの保護者の方が参観される中、子供たちは生き生きと学習活動に取り組んでいました。今年度も、教育目標である、「志高く 未来を切り拓く力を育てよう」に迫ることができるよう、職員一同頑張っています。これまで同様のご支援・ご協力をお願いいたします。



◆部活動紹介◆

4月16日(火)の6校時に、「部活動紹介」を行いました。1年生には、自分に合った部活動を選択する情報収集の場として、2・3年生には、自分たちの部活動のよさを伝える活動を通して、総体やコンクール等への参加意欲を高める場として実施しました。どの部活動も限られた時間で、自分たちの部活動の特徴を創意工夫しながら伝えてくれました。そこには先輩としての逞しさや優しさがありました。



6月下旬に開催される県東地区総体に向け、心と力を合わせ、頑張りたいと思います。

◆麻生中ABCD+◆

本校には、「麻生中ABCD+(プラス)」という、日ごろから生徒が、行動面での基盤として意識している合い言葉があります。A:当たり前のことを、B:バカにしないで、C:ちゃんと、D:できるという意味です。さらに最後の「+」は思いやりや優しさを指しています。

この合い言葉が具現化された出来事が早速ありましたので、紹介します。4月16日の朝、学校に地域の方から電話がかかってきました。その内容は、「昨日、風で飛ばされていた農業用テープを、下校途中の男女7人が自主的に回収してくれた。大変うれしかったので、連絡した。」というものでした。当日は、全校朝会が予定されていたため、全生徒にこのことを紹介し、「私からもお礼を述べたいので、心当たりのある人は校長室まで来てください。」と伝えました。そして、右写真に写っているのが、温かい気持ちを行動で表してくれた人たちです。麻生中学校のよさを高めてくれたことに心より感謝します。



編集後記

4月に本校に赴任した校長の栗原秀雄です。前の勤務地と現在の勤務地を比較した場合、距離にして約20km、通勤時間は5分の1に短縮されました。その結果、起床してから約1時間活用できる時間ができました。この時間における自分なりの活動内容を考え、有効活用したいと思っています。しかし、「人間は楽な方に流れるのは早い」とも言われています。「慣れ」が生じる前に何とかしなければと考えている今日この頃です。
(文責:栗原秀雄)

